

Déclaration du Ministère des Affaires étrangères de Cuba



Le 17 février de cette année, l'Ambassade des États-Unis à la Havane et le Département d'État, ont informé le Ministère des Affaires Étrangères de Cuba de présumés incidents qui ont causé tort à plusieurs fonctionnaires de ce siège diplomatique et à leurs proches.

Cuba a pris cette question avec un très grand sérieux et elle a agi avec une grande célérité et avec un grand caractère professionnel pour éclaircir cette situation en ouvrant une enquête poussée, prioritaire et urgente suivant les indications des plus hautes instances du gouvernement cubain et à cette fin elle a fait part à l'Ambassade des États-Unis de la nécessité de partager des informations et elle a proposé d'établir la coopération entre les autorités compétentes de nos deux pays.

Les autorités cubaines ont créé un comité inter-institutionnel d'experts pour l'analyse des faits, elles ont élargi et renforcé les mesures de protection et de sécurité de l'Ambassade, de son personnel et des résidences diplomatiques et elles ont créé de nouveaux canaux de communication directe entre l'Ambassade et de le Département de la Sécurité Diplomatique.

Dans ce contexte, le 23 mai, le Département d'État a fait connaître à l'Ambassade de Cuba à Washington la décision en vertu de laquelle deux diplomates cubains devaient quitter le territoire des États-Unis. Cela a donné lieu à une protestation du Ministère Cubain des Affaires Étrangères contre cette décision injustifiée.

Le Ministère des Affaires Étrangères réaffirme que Cuba tient strictement et avec un grand sérieux, ses engagements découlant de la Convention de Vienne sur les Relations Diplomatiques de 1961, en ce qui concerne la protection de l'intégrité des diplomates et des locaux de la mission.

L'attitude impeccable de notre pays dans ce domaine est internationalement reconnue et Cuba est considérée universellement comme une destination sûre pour des visiteurs et des diplomates étrangers y compris Étasuniens.

Le Ministère des Affaires Étrangères souligne catégoriquement que Cuba n'a jamais permis ni ne permettra jamais que le territoire cubain soit utilisé pour la réalisation de n'importe quelle action ni contre des diplomates accrédités ni contre leurs proches, sans exception. Il réitère également la disposition de coopérer pour parvenir à ce que toute la lumière soit faite sur cette situation.

La Havane, 9 août 2017

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/137882-declaration-du-ministere-des-affaires-etrangeres-de-cuba>



Radio Habana Cuba